

# URBANESIA

## Penanaman Jagung dalam Program Ketahanan Pangan Menuju Indonesia Emas 2045

Ciamis - [CIAMIS.URBANESIA.ID](http://CIAMIS.URBANESIA.ID)

Jan 21, 2025 - 15:22



Ciamis, – Dalam rangka mendukung program prioritas Presiden RI terkait ketahanan pangan, Polres Ciamis melaksanakan kegiatan Penanaman Jagung di Desa Bangunjaya dan Desa Jagabaya, Kecamatan Panawangan, Kabupaten Ciamis. Selasa (21/1/2025)

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri sejumlah pejabat penting, tokoh masyarakat, serta warga setempat diantaranya Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Ciamis, Kasdim 0613/Ciamis, Wakapolres Ciamis, jajaran Polres Ciamis, Kepala Bidang Tanaman Pangan Dinas Pertanian Kabupaten Ciamis, Camat Panawangan, Kapolsek Panawangan, Danramil Panawangan, Kepala Desa Bangunjaya, Kepala Desa Jagabaya, serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung kegiatan ini, terutama Pemerintah Desa, Dinas Pertanian, dan masyarakat setempat. Ia menegaskan pentingnya memanfaatkan lahan tidur menjadi produktif untuk mendukung swasembada pangan nasional.

"Kami berharap, program ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Panawangan. Penanaman jagung ini merupakan langkah nyata dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045 dengan fokus pada ketahanan pangan," ujar Kapolres.

Kapolres juga meminta Bhabinkamtibmas untuk terus berkoordinasi dengan pemerintah desa dalam memantau dan mendukung pelaksanaan program ini di lapangan.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Ciamis, Hendra Suhendra, S.Sos., M.Si., menegaskan pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam mendukung swasembada pangan. Ia mengungkapkan bahwa program ini, yang melibatkan penanaman jagung serentak 1 juta hektar di seluruh Indonesia, merupakan salah satu prioritas nasional.

"Jagung tidak hanya menjadi komoditas pangan tetapi juga pakan ternak, sehingga keberhasilannya akan memberikan dampak positif pada sektor pertanian dan peternakan di Kabupaten Ciamis," ungkapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan penanaman jagung secara simbolis di atas lahan seluas 3 hektar dengan benih sebanyak 15 kilogram. Program ini melibatkan kerjasama antara Polres Ciamis, Dinas Pertanian, Perhutani, Inhutani, dan petani swadaya setempat. Selain itu, kegiatan ini terhubung secara virtual dengan Kapolri dan Menteri Pertanian RI.

Kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan. Dengan memanfaatkan lahan tidur menjadi produktif, diharapkan kesejahteraan masyarakat semakin meningkat, dan cita-cita Indonesia sebagai negara agraris yang mandiri dapat terwujud.

Kegiatan berjalan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan komitmen bersama menuju Indonesia Maju dan sejahtera. Polres Ciamis akan terus mendukung upaya pembangunan berkelanjutan, terutama di sektor pertanian yang menjadi penopang utama perekonomian masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,